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МЕХАНИЗАЦИЯ - СИЛА СТРОИТЕЛЬСТВА
ЦЕНТРАЛЬНЫЙ 'Комитет

КПСС, Совет Министров 
СССР и 'ВЦСПС в своем 

постановлении одобрили почин 
передовых механизаторов тт. Га
ленко, Денисова, Ламочкина, Гар
бузова, Тарасова и других, кото
рые выступили 'инициаторами со
ревнования за лучшее использо- 
ванне техники в 
промышленности 
материалов и на 

строительстве, 
строительных 
лесозагото'ви-

тельных (предприятиях страны. 
Этот добрый почин был горячо 
подхвачен многими механизатора
ми многомиллионной армии 
строителей, в том числе и Сверд- 
ловскгорстроя.

Сейчас можно подвести некото
рые итоги борьбы наших механи
заторов за выполнение своих со
циалистических обязательств, за 
лучшее использование всех строи
тельных машин.

За первое полугодие среднее 
выполнение директивных норм 
по всем машинам, сконцентриро
ванным в двух управлениях ме
ханизации и в тресте Уралтранс- 
спецстрой, достигло 421,5 процен
та. Экскаваторные бригады тт. 
Кисляшкина, Неговитина, Соко
лова, Вавилова и некоторых дру
гих в первом полугодии выполни
ли директивные нормы на '1'25 — 
147 процентов. До 135 — (153 про
центов давали выполнение дирек-
ТИВ1НЫХ .норм на своих машинах 
экскаваторные бригады из управ- 
лемия механизации № 1 тт. Сереб
рякова, Гнусарова, Шульги, Ша
хова.

Замечательные итоги имеют 
бульдозеристы тт. Вокаев, Толка
чев и 'Камин. 'Работая в три сме
ны, они со своими сменщиками 
отработали за полугодие на каж
дом бульдозере от 2 345 до 2 990 
машино-часов, что равносильно 
двум с половиной директивным 
нормам. В целом же выполнение 
норм по всему парку бульдозеров 
Свердловскгорстроя превышает 
130 процентов.

Высокой выработки добились 
машинисты экскаваторов с малой 
емкостью ковша. Так, тт. Ваулин 
и Логинов отработали в первом 
полугодии по две тысячи машино- 
часов. До 1 700 —- 4 800 ^машино- 
часов были загружены за* это 
время автокраны, которыми уп
равляют тт. Гусев, Борисенко, 
Лучкин и некоторые другие меха
низаторы.

Борясь за лучшее использова
ние машин, руководители управ
лений механизации и треста 
Уралтрансспецстрой сумели пере
вести весь машинный парк на 
двух-трехсменную работу. Это 
повысило коэффициент сменности 
до 1,78 против 4,7 по обязатель
ству. На экскаваторах с ковшом 
емкостью 0,35 кубометра выпол
нение директивных норм за полу
годие составило 418,2 процента. 
За счет перевыполнения норм 
этими машинами дополнительно 
переработано 195 тысяч кубомет
ров грунта.

Лучшее использование строи
тельных машин обеспечивается за 
счет повышения коэффициента 
сменности, сокращения времени 
на их ремонт и удлинения меж
ремонтного периода эксплуата
ции каждого механизма.

'Больше внимания сейчас уде
ляется профилактическому ре
монту и уходу за машинами. 
Только благодаря этому удалось 
довести ежедневный выход на 
строительные площадки автокра
нов, экскаваторов и бульдозеров 
до 85 процентов, чего не было в 
прошлые годы.

Наши ремонтники освоили аг
регатно-узловой метод ремонта 

основных строительных 
Это позволило сократить

машин. 
против

нормативов сроки ремонта на 
10—12 дней, на 5—8 процентов 
увеличить межремонтный период, 
а по экскаваторам-кранам и кра
нам на пневматическом ходу — 
до 15 процентов.

Благодаря умелой эксплуата
ции строительных машин, нали
чию хороших кадров как механи
заторов, так и ремонтников нам 
удалось сохранить в действии 14 
экскаваторов, 15 бульдозеров и 
столько же автокатков, 10 мото
катков, которые уже отработали 
свой срок и подлежат списанию. 
Однако мы их эксплуатируем, что 
не снижает механовооруженности 
строительства, приносит значи
тельный экономический эффект.

Коллектив управления механи
зации № 2, в чьем ведении нахо
дятся башенные краны, осущест
вил ряд мероприятий, которые 
позволили выполнить социали
стические обязательства по луч
шему использованию кранов на 
строительных площадках. Теку
щие ремонты производились в 
выходные дни и в нерабочее вре
мя. Сокращались сроки монтажа 
и демонтажа кранов при их пере
становке с объекта на объект. 
Сокращение сроков достигалось 
за счет перегона кранов с объек
та на объект по временным под
крановым путям (где это было 
возможна) и за счет демонтажа 
одного крана другим в условиях 
поквартальной вастройки. Такие 
операции успешно были осущест
влены в кварталах № 6 и 21, что 
позволило сэкономить 180 маши- 
но-дней. На протяжении этого 
времени краны успешно обслужи
вали строителей.

СРЕДИ механизаторов и ме
хаников много рационали
заторов, которые стремятся 

всячески облегчить труд строи
телей, сделать его более произво
дительным. В этих целях при 
производстве отделочных работ 
все шире применяются механизи
рованные инструменты. На отде
лочных работах внедрена специ
альная шлифовально-полировоч
ная машинка, что позволяет вы
свободить шесть' человек рабо
чих-отделочников. В итоге облег
чен труд, повысилось качество 
отделки. Для чистки и мойки по

78-КВАРТИРНЫЙ СДАН
Строители 16 управления сдали под заселение 78-квартирный 

крупноблочный дом Промэнергоавтоматики по улице 8 Марта. 
Государственная комиссия оценила труд строителей на «хорошо».

Стройкой руководил прораб М. Коротков. В отделке дома при
нимали участие бригада коммунистического труда штукатуров 
тов. Черняк, бригады маляров тт. Воздвиженского и Порошиной, 
плотников тов. Леоненко.

това на отделке фаса-

родникова, 
Соколова, 
гушкина и 
лова. Все 
в бригаде

дов новых 
квартале.

лево
булова, Валентина Ого-

домов в 21

Фаина Ми- 
Нина Папу- 

они трудятся 
тов. Курба-

Фото М. Арутюнова.

лов применена машинка с мусо
ропроводом. Рабочий механизм 
ее состоит из барабана и кордо- 
ленты, которая является отходом 
производства камвольного ком
бината. Спроектировал ее глав
ный механик строительного уп
равления № И треста Южгор- 
строй В. А. Белоусов. Внедрение 
этого механизма значительно об
легчило труд на мойке и чистке 
полов.

Главным механиком строитель
ного управления № 13 Р. П. Але
ксеевым изготовлена и внедрена 
в производство специальная ма
шинка для шлифовки и шпаклев
ки полов. Она отличается надеж
ностью в работе, за счет аморти
зированного рабочего органа хо
рошо шлифует полы, имеющие не
ровности.

В трестах № 33, 89 и Южгор- 
строе изготовлены и эксплуати
руются штукатурные станции, по
заимствованные у механизаторов 
Тагилстроя, что в значительной 
степени улучшило условия труда 
штукатуров.

(Окончание на 2-й стр.).

Строительству производственной базы—зеленую улицу'

За добротным забором
Почти на четыреста метров 

вдоль шоссе УЗТМ протянулся 
добротный железобетонный за
бор. Вот уже три года свердлов
чане, проезжающие в трамваях и 
автобусах, косятся на недостро
енный промышленный корпус за 
забором, гадая — что же это за 
цех?

Мало кто знает, что это пло
щадка строительства базы меха
низации ' |СвердловС’Игорстроя. 
Здесь будет большой главный 
корпус, в котором разместятся 
несколько цехов и, в частности, 
цех по монтажу и демонтажу ма
шин, кузнечно-сварочный. Кроме 
того, строится обширный профи
лакторий с бытовыми помеще
ниями, готовы навесы для стоян
ки механизмов и большой при
рельсовый склад. После оконча
ния строительства база пол

Завтра—Всесоюзный

Железнодорожника

электрификация железнодо-

ЗАВТРА советский парод 
торжественно отмечает 
Всесоюзный день же

лезнодорожника. В этом году 
работники стальных маги
стралей встречают свой тради
ционный праздник в обста
новке большого подъема, вы
званного историческими реше
ниями XXII съезда партии.

Успешно претворяется в 
жизнь генеральный план 
электрификации железнодо
рожного транспорта, приня
тый Центральным Комитетом 
КПСС и Советским правитель
ством по инициативе товари
ща Н. С. Хрущева. Массовая

рожного транспорта открыла 
широкие возможности даль
нейшего улучшения грузовых 
и пассажирских перевозок.

По протяженности электри
фицированных дорог и тем
пам их электрификации Со
ветский Союз вышел на пер
вое место в мире. За послед
ние шесть лет переведено на 
электрическую тягу свыше
10 тысяч 
то есть в

километров линий, 
два раза больше,

чем было электрифицировано 
за предыдущие 25 лет.

За период между XX и 
XXП съездами партии корен
ным образом изменился тех
нический облик наших желез
ных дорог. На смену парово
зам на магистрали вышли 
электровозы и тепловозы, все 
шире применяются новейшие 
средства автоматики, теле
механики и комплексной ме
ханизации. Сейчас электровозы 
и тепловозы обращаются на 
грузонапряженных направле
ниях общим протяжением 
42 тысячи километров и вы-

ностью обеспечит нужды механи
заторов строек Свердловска, кро
ме того, она явится своеобразным 
ремонтным заводам совнархоза 
для восстановления экскаваторов 
с емкостью ковша до 0,35 кубо
метра.

Механизаторы строек Сверд
ловска сейчас находятся в чрез
вычайно трудных условиях — 
они не имеют хотя бы мало
мальской производственной базы 
для ремонта машин и оборудова
ния. Мощные землеройные меха
низмы восстанавливаются в при
митивных обветшалых цехах или 
просто под открытым небом. О 
высоком качестве ремонта гово
рить не приходится, а это значит, 
что никогда нет гарантии надеж
ной работы механизма продол
жительное время. База необхо
дима. Так считают в Свердловск- 
горстрое все. Не случайно на пар
тийных- собраниях здесь не раз 
принимались решения, где под
черкивалась первоочередность 
объекта, говорилось, что его 
строительство необходимо взять 
под повседневный контроль 
и т. д.

Решения решениями, а дела на 
стройке до сих пор идут из рук 
вон плохо. Руководители треста 

полняют свыше 60 процентов 
всего грузооборота железных 
дорог.

В ближайшее время наряду 
с тепловозами и электрово
зами на стальных магистра
лях нашей страны будут кур
сировать мощные газотурбово- 
зы, к созданию которых уже 
приступили Луганский и Коло
менский заводы.

Важную роль в дальнейшем 
развитии транспорта сыграло 
Всесоюзное совещание желез
нодорожников, состоявшееся в 
Москве в мае 1962 года. В ре
чи товарища Н. С. Хрущева,' 
выступлениях участников со
вещания определены главные 
задачи, вскрыты большие ре
зервы улучшения работы же
лезных дорог.

Предусмотренный Програм
мой партии рост промышлен
ного и сельскохозяйственного 
производства вызовет резкое 
увеличение объема перевозок. 
Чтобы своевременно доставить 
по назначению грузы и пасса
жиров, всемерно удешевить пе
ревозки, наряду с дальнейшим 
техническим перевооружением 
железных дорог сооружаются 
десятки тысяч километров но
вых дорог.

Для (решения величествен
ных задач, поставленных XX П 
съездом КПСС, железнодо
рожники упорно работают над 
выполнением и перевыполнени
ем производственных планов, 
дальнейшим перевооружением 
железных дорог на основе но
вейших достижений науки и 
техники, добиваются неуклон
но роста производительности 
труда и снижения себестоимо
сти перевозок.

Рейд газет ;
«Вечерний Свердловск »[

«Свердловский 
строитель»

№ 89 тт. Бушков и Казанцев да 
и восьмого управления тт. Мит- 
ник и Гейман, 'несмотря на .неод
нократные указания, считают все 
же базу механизации объектом 
маловажны-м. Об этом они прямо 
не говорят, но подчеркивают сво
ими делами.

За последнее время на базе ра
ботали всего три-четыре челове
ка, работали бесконтрольно, как, 
впрочем, случалось и раньше. Не 
удивительно, что на площадке 
можно познакомиться с вопию
щими примерами бракодельства.

Мы, члены рейдовой бригады, 
внимательно осмотрели участок 
строительства. Он перерыт обва
ливающимися траншеями. То там, 
то здесь можно видеть брошен
ные железобетонные конструкции. 
О рачительном ведении хозяйст
ва начальник участка тов. Мал
ков не помышляет. Диву даешь
ся, как строители сводят концы с 
концами. В административно-бы
товом помещении главного корпу
са сейчас переделываются пере
городки. Их пришлось разобрать, 
чтобы усилить недоброкачествен
но выполненные колонны. Много 
смекалки пришлось 'применить 
инженерам Свердловскгорстроя, 
чтобы укрепить коробку главного 
корпуса, гарантировать безопас
ность его эксплуатации. Правда, 
и сейчас режут глаз кривобокие 
стены и колонны... Рассказывают, 
что на стройке не найдешь ни 
одной стены, которую бы выло
жили без переделок, а стены бы
товых помещений профилактория 
разбирались неоднократно.

(Окончание на 4-й стр.).



НАДЕЖНЫЕ ПОМОЩНИКИ СТРОИТЕЛЕН
Перед Днем железнодорожника

УСПЕХАМИ в труде встре
чает День железнодорожни
ка коллектив нашего цеха. 

За полгода задание по грузообо
роту выполнено на 109 процентов, 
погрузка и выгрузка — на 111 
процентов.

Хорошо поработали мы и в ию
ле, накануне нашего праздника.

Не отстают от паровозников и 
движенцев путейцы мастера 
М. Сорокина. За истекшие пол
года план путевых работ вы
полнен на 108 процентов, на 500 
метрах пути между станцией «Ап
паратная» и заводом железобе
тонных изделий сделан капиталь-

СЛУЧИЛАСЬ беда. Паровой шеститонный кран, поднимая 
груз, упал с рельс и даже беглый осмотр его после ава
рии не дал утешительных результатов — нужен капи

тальный, основательный ремонт.
Произошло это еще зимой на заводе железобетонных изде

лий м 1, Без такого крана на заводе хоть матушку-репку пой, 
как без воздуха и воды. Попытались было договориться с ка
ким-нибудь из заводов, чтоб кран отремонтировать, — везде 
один, ответ: «Перевозить нечем, посылайте своим ходом...» А 

какой тут «свой ход», когда кран хоть сейчас в металлолом 
сдавай!

Под у мали-под умали, что ж, действительно, ничего с кра
ном не сделаешь и уж серьезно решили отдавать его на пере
плавку, как вдруг среди своих же железнодорожников нашлись 
двое крановщиков, которые захотели силы свои испытать — 
попробовать поставить кран на ноги.

Работают они оба на 25-тонном паровом кране. Один — 
Владимир Юрин, второй — Афанасий Плеханов. А надо ска
зать, что машинист крана в железнодорожном цехе — это и 
слесарь, и арматурщик, и вообще мастер на все руки.

I ое-то в сереоине июня взялись умельцы за дело, а уж к 
Дню железнодорожника кран стоял на путях как новенький, 
весело попыхивая, пуская к нёбу белые облачки дыма.

Конечно, крепко пришлось поработать ребятам эти полтора 
месяца. После работы оставались, по воскресеньям приходили, 
но зато добились своего — довели дело до конца.

Вот какой подарок преподнесли Владимир Юрин (на снимке 
внизу слева) и Афанасий Плеханов своему празднику — Все
союзному дню железнодорожника!

Текст и фото С. ВЫДАН ЦЕ В А.

(Перед Всесоюзным днем железнодорожника отлично прове
ли трудовую вахту паровозники железнодорожного цеха за

вода железобетонных изделий № 1.
Двух из них вы видите на нашем снимке. Это машинист 

паровоза М. П. Нестратов и его помощник И. К. Ефимов. 
Они добросовестно относятся к своим обязанностям, в хорошем 

) состоянии содержат локомотив.

Фото С. Быданцева.

МЕХАНИЗАЦИЯ-СИЛА
(Окончание. Начало на 1-й стр.).

По предложению слесаря 
стройуправления № 11 треста 
Южгорстрой П. И. Широкова из
готовлена удобная самоходная 
телескопическая вышка, что по
зволило производить работы в 
промышленном корпусе на пло
щади свыше 15 тысяч квадратных 
метров без устройства лесов. На 
строитольстве объектов Урал- 
химмашзавода при бетонирова
нии башмаков под колонны ши
роко применяются специальные 
вибробункеры и виброжелоба, что 
полностью ликвидировало ручной 
труд. Теперь при подаче бетонной 
смеси к месту укладки отпала 
такая операция, как вторичная 
перегрузка бетона.

Заслуживают внимания специ
альные контейнеры для транс
портировки гипсовых перегородок 
с завода к строительной площад
ке, . разработанные инженером 
Я. С. Дейчем. Применение таких 
контейнеров исключает поломки 
перегородок во время их пере
возки, сократило время погруз-

СВЕРДЛОВСКИй СТРОИТЕЛЬ.
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ный ремонт железнодорожного 
полотна.

С лучшими производственными 
показателями ко Дню железно
дорожника пришла смена диспет
чера А. Тузлуковой. Отлично 
тпудятся в этой смене машинисты 
П. Матэко, К. Коршиков, помощ
ники машинистов А. Тоскуев, 
И. Козлов, составительские брига
ды, руководят которыми Г. Па
хомов, А. Бологов, стрелочники 
М. Гайсина, А. Воробьева.

В. ДУБИНА, 
зам. начальника 

железнодорожного цеха
ЖБИ № I.

ии, выгрузки и монтажа их на 
сборке крупнопанельных домов 
по циклограмме.

В строительных трестах в це
лях лучшего использования пере
движных смесительных машин, 
растворонасосов, механизирован
ного инструмента произведено их 
раскрепление по бригадам и 
звеньям. Это мероприятие улуч
шило содержание машин, сокра
тило время в среднем на 10 ча
сов, которое раньше уходило на 
аварийные ремонты.

Много других новшеств, облег
чающих труд строителей, макси
мально механизирующих произ
водственные процессы, внедрено 
нашими новаторами. Это станок 
для обрезки шифера при произ
водстве кровельных работ, изго
товленный по предложению глав
ного механика строительного уп
равления № 7 В. Н. Вербицкого. 
Это специальные погрузочные 
инвентарные эстакады, предло
женные прорабом седьмого управ
ления И. П. Бородулиным.

В строительных управлениях 
внедрены в производство легкие 
подъемники для подъема строи
тельных материалов и сантехни
ки. Их грузоподъемность — 100 
килограммов. Они устанавли

НА ТРУДОВОЙ )
ВАХТЕ \

Вместе со всеми железнодо- ( 
рожниками страны отмечаем Все- 
союз1ный день железнодорожника ) 
и мы, работники подъездных пу- ) 
тей. ' (

Задолго до праздника коллек- ( 
уив нашего железнодорожного це- ( 
ха Нижне-Исетского завода же- / 
лезобетонных изделий взял повы- ) 
шейные социалистические обяза- ') 
тельства. Мы решили своевре- ) 
менно, бесперебойно обеспечивать \ 
завод необходимым сырьем, в 1 
исправном состоянии содержать I 
все приданные нам механизмы и с 
подвижной состав, повысить в це- ) 

' хе трудовую дисциплину. '
Эти обязательства выполнены. ) 

Хорошо справился коллектив с ) 
производственным заданием. Осо- \ 
бо нужно сказать о работе смены ( 
диспетчера И. Брагина — о ма- ( 
шинисте паровоза Н. Золотове и ( 
о составителе Ф. Потапчуке, \ 
сцепщике В. Мичурине, бригаде ( 
грузчиков, руководит которой ( 
Р. Борисова. Хорошо потрудились \ 
эти товарищи, достойно ветре- । 
чают они свой праздник.

М. РЫЧКОВ, 
начальник железнодорожного '

цеха Нижне-Исетского )
завода.

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

ОБСЛУЖИВАЕМ ЗАВОД 
БЕСПЕРЕБОЙНО
Шесть паровозов, депо, пятна

дцатитонный паровой кран, ваго
ны, пятнадцать километров 
подъездных путей — большое 
хозяйство у железнодорожного 
цеха завода железобетонных из
делий имени Ленинского комсо
мола. Да и коллектив немалень
кий — более 150 человек. На
кануне Всесоюзного дня железно
дорожника мы обратились к ру
ководителю цеха Алексею Нико
лаевичу Михалеву с просьбой 
рассказать читателям нашей га
зеты, чем встречают свой празд-

СТРОИТЕЛЬСТВА
ваются в оконные проемы. При
менение таких подъемников по
зволяет сократить сроки нахож
дения башенных кранов на объ
ектах.

По предложению слесаря 
В. П. Воронова и главного меха
ника строительного управления 
№ 6 В. М. Буркова изготовлен 
и испытан электрокаток весом 
300 килограммов для укладки ас
фальтовой стяжки при производ
стве кровельных работ на про
мышленных зданиях, чем дости
гается большая экономия средств.

Это далеко неполный перечень 
примеров того, как механизато
ры общестроительных трестов бо
рются за лучшее использование 
строительной техники, за облегче
ние труда рабочих. Вместе с ме
ханизаторами специализирован
ных управлений и треста Урал- 
трансспецстрой они стремятся 
выжать из техники все, что она 
может дать. Именно это обстоя
тельство способствовало тому, 
что в целом коллектив Сверд- 
ловскгорстроя в первом полуго
дий па три процента перевыпол
нил план по производительности 
труда.

Л. АБАИМОВ, 
инженер-механик.

ник железнодорожники. Вот что 
он ответил:

— Если говорить о производ
ственных делах нашего цеха, 
то план погрузки и выгрузки — 
главное для нас — мы ежеме
сячно перевыполняем. Многое 
нынче сделали для улучшения 
работы. Я имею в виду закон
чившуюся в мае постройку свои
ми силами трехсотметрового об
гонного пути, что позволит нам 
уменьшить простой вагонов, 
ускорить обработку их на подъезд
ных путях. Далее, в этом году 
мы радиофицировали четыре па
ровоза, а это, безусловно, улуч
шает руководство ими с диспет
черского пункта.

Лучше других работает сейчас 
смена диспетчера А. Башкова. 
Крепко потрудился коллектив ее 
незадолго до Дня железнодорож
ника. Так, в ночь с 24 на 25 
июля работники смены сумели 
выгрузить 60 с лишним вагонов 
и погрузить готовыми железобе
тонными изделиями 38.

Сегодня в цехе состоится тор
жественное собрание, на котором, 
в частности, будет оглашен при
каз по заводу о премировании 
передовиков, награждении По
четными грамотами почти трети 
всех наших железнодорожников. 
Среди них машинисты паровоза 
тт. Сажаев и Хвостов, помощник 
машиниста тов. Меньшенин, со
ставитель поездов тов. Фитин, 
стрелочник тов. Иванова, груз
чик тов. Баталов и другие.

Еще в начале года коллектив 
железнодорожного цеха поставил 
перед собой задачу — беспере
бойно доставлять на завод нуж
ные сырьевые материалы, делать 
все зависящее от нас, чтобы 
предприятие не простаивало по 
нашей вине ни одного дня. И 
пока с этой задачей мы справ
ляемся успешно.

ПОСЛЕ СМЕНЫ...

Коллектив нашего цеха 
большой и трудолюбивый. 
Взять любую смену — в 

каждой есть свои производствен
ные успехи. Но железнодорожни
ки умеют с пользой для себя ис
пользовать и свободное от рабо
ты время.

Накануне Дня железнодорож
ника мы, например, широко раз
вернули борьбу за чистоту и 
культуру в цехе. Еще весной на 
территории цеха высадили ябло
невый сад, в котором насчиты
вается более ста деревьев. При
чем каждую яблоню закрепили за 
кем-нибудь из своих работников. 
Есть свободный часок времени — 
этот товарищ идет в сад, ухажи
вает за своим деревцем. Надо 
сказать, все яблони прижились, 
окрепли, украшают территорию 
цеха и мы в будущем ждем, ко
нечно, плодов.

(Как только наступили летние 
дни, мы любой теплый выходной 
или субботу проводим с пользой. 
Выезжаем в лес за ягодами, на 
рыбалку. Не раз выходили на 
субботники по сооружению вод
ной станции нашего завода на 
озере Шарташ. Хочется отметить, 
что особенно активно участвовал 
в субботниках коллектив смены, 
которым руководит диспетчер 
А. С. Тузлукова.

Два года назад мы перебазиро
вались в новое, добротное поме
щение. Здесь разместились каби
неты всех служб цеха, а в пер
вом этаже наряду с другими по
мещениями большой красный уго
лок, где есть радиоприемник, бил
лиард, шашки, шахматы, цент
ральная газета «Гудок». В крас
ном уголке у нас постоянное де
журство, время от времени про
водим там вечера, посвященные 
знаменательным датам.

Но завтрашний наш праздник- 
День железнодорожника — мы 
думаем провести на воздухе, в 
лесу, недалеко от цеха. Пригла
шаем оркестр, баяниста, будет 
беспроигрышная лотерея, аттрак
ционы, волейбол. Проведем не
большую торжественную часть, 
а потом — концерт, в котором 
примет участие художественная 
самодеятельность клуба треста 
Стройдеталь № 70.

Словом, много дел находится у 
наших железнодорожников и тог
да, когда закончится смена...

К. КОРЩИКОВ, 
председатель цехкома 

профсоюза железно
дорожного цеха

ЖБИ № 1.
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РЕШАЮЩИЕ РУП ЕЖ И

Вот что сдерживает строителей
С каждым днем все шире раз

вертываются работы по оконча
нию пусковых объектов рекон
струируемого сталелитейного це
ха. Сейчас завершается устройст
во ^о^бки смесеприготовительно
го отделения и склада формо
вочных материалов. Ведутся ра
боты по соединению (примыка
нию) новой части цеха с суще
ствующей. В августе коллектив 
строителей обязался сдать все 
фундаменты под оборудование в 
складе формовочных материалов, 
смесцприготовительном отделе
нии и других частях цеха, чтобы 
дать возможность монтировать 
его на всей технологической ли-

дела оборудования тов. Шарф 
раз обещали убрать детали кра-

не

на, но не делают этого. Они за-
держивают работы 18 управления 
Уралтрансспецстроя, которое 

переносить жвлезнодо-должно 
рожные пути. Сдерживаются и

ПО ИТОГАМ работы за пер
вое полугодие выяснилось, 
что строительное управле

ние № 24 допустило удорожание 
стоимости строительства на 209 
тысяч рублей. Иными словами, на
каждый рубль выполненных
строительно-монтажных работ по
лучено 30 копеек убыт-

управления тов. Орлов. С 26 ию
ля по существу не работала 
бригада маляров, а 30 июля из 
десяти человек на работу вышли 
лишь трое. 20 июля бригады тт. 
Гринько и Матушкина присту
пили к работе с одиннадцати ча
сов утра, так как их не обеспе-

вают случаи, что из-за отсутствия 
крана кирпич сваливают прямо 
в кучу, а затем сталкивают его 
бульдозером. Прораб тов. Кара
сев привел пример, когда с заво
да железобетонных изделий тре
ста привезли плиты, но при мон
таже у них вырвались петли. Вот

не тяжелому финансо ß ЧЕМ ЖЕ ПРИЧИНА

нии.
Между тем, трудности возни

кают постоянно, а нередко причи
ной этому является несерьезное 
отношение к делу отдельных ру
ководителей.

В 29-метровом пролете еще в 
апреле были смонтированы два 
мостовых крана. В течение двух 
месяцев проектные организации 
Ш^могли решить вопрос с ме
стом установки кабин этих подъ
емных механизмов. Наконец ре
шили. Нужно устанавливать ка
бины. И тут возникло новое пре
пятствие — потребовался металл, 
которым укс Уралмашзавода до 
сих пор не обеспечил.

В ближайшее время в двух 
пролетах цеха должны быть уста
новлены три 180-тонных крана. 
Два уже получены, но Союзшах- 
тоспецмонтаж не может начать 
их сборку, так как документации 
не имеет. Детали одного из кра
нов в начале июня были разгру
жены в 33-метровом пролете це
ха. Разгрузили их не посчитав
шись с интересами строителей, 
там, где должны прокладываться 
железнодорожные пути. Замести
тель директора завода тов. Ду
бенский, главный инженер укса 
тов. Ступников и начальник от-

■ работы 23 управления по уст- 
■ ройству фундаментов под обору- 
■ дование.
1 Строителям мешает нехватка 
: материалов и оборудования. Ру- 
1 ководители треста Уралмашстрой 
> до сих пор не обеспечили метал

лом коллектив Союзшахтоспец-
1 монтажа. А ему сейчас требуется 
> и листовая сталь, и швеллер, и 

рифленое железо для работ по 
технологической линии.

Задерживает поставку обору- 
■ дования укс Уралмашзавода. Это 
; сушильные барабаны, 23 транс

портера, бегуны, грейферный 
кран для склада формовочных 
материалов, трансформатор мощ
ностью 31,5 тысячи киловатт и 
другое. Вот уже четыре недели 

! руководящие работники укса 
обещают выдать оборудование. 
Но что толку с обещаний

П. ВИХРЕВ.

вому состоянию.
И вот на днях 

нии состоялась 
миссия.

К сожалению,

в стройуправле- 
балансовая ко-

начальники уча-
стков тт. Ханин, Черепанов, 
Вальяно и Хижняк не дали глу
бокого технико-экономического 
анализа работы, не доложили о 
гом, какие разработаны реальные 
меры для обеспечения в дальней
шем рентабельной работы, для 
выполнения плановых заданий.
Тов. Черепанов, так тот прямо 

говоря, к 
я особенно

сказал: «Откровенно 
балансовой комиссии 
не готовился».

Б чем же причина
боты коллектива 24 управления?

■Во-первых, здесь низок уровень

плохой ра-

организации труда. Не случайно 
выработка на одного работающе
го составила лишь 56,4 процента 
к плану. Убедительные примеры 
привел председатель постройкома

Помощь реальная, ощутимая
стройке НЭ Всесоюзной Ударной комсомольской
В1Р в строительстве цеха сварных машиностроительных кон- 
ститута" Он^окя™ Уральского политехнического ин-

- Г ' ни оказали большую помощь коллективу 24 управ че- 
целого ряда ГрабоОтДОМ ЗНаЧитель'Н0 Уморились темпы выполнения 

Ю ЮНОШИ из студенческой бригадыКН. ™ _Х“”М е “ «“О™«» »««-

23«’кваЙ.™ "!>«■ Студенты сделали
пмдусм^ асФальтовой стяжки, сократив время,
ЦЖ Только пап РМЭМ НЭ ЭТУ работУ- пРимеРН0 на 48 про- в™96 рублей- П° акк°Рдн°-п'Ремиальному наряду соста- 

ных^в^/й^ °ТЛИЧНо трудилась на неосновных необъем- 
ппопентл здесь она выполнила норму выработки на 105,1

чили материалами, а монтажни-
ки из бригады тов. 
этот день простояли 
ствия крана.

Плохо поставлен

Гаврилова в 
из-за отсут-

табельный
.учет, а случаи нарушения трудо
вой дисциплины бывают часто. 
Так, 30 июля десять рабочих
опоздали на 12 минут.

Во-вторых, нужно 
неудовлетворительном 
зовании строительных 
механизмов. Нередко 1

сказать о 
исполь- 

; машин и 
прорабы и

мастера в путевых листах и смен
ных рапортах указывают завы
шенные объемы, так как сами по 
различным причинам не обеспечи
вают полной загрузки машин. 
Старший инженер тов. Яранцев 
привел такой расчет: для выпол
нения земляных работ за первое 
полугодие требовалось по нормам 
в четыре раза меньше землерой
ных машин, чем их было факти
чески.

В-третьих, причиной нерента
бельной работы являются пере-
делки.
плохого

Они возникают и из-за 
качества и вследствие

ПЛОХОЙ РАБОТЫ
так качество!
перерасходовало
ров бетона, 
материалов. 

В-пятых,

Стройуправление 
сот^и кубомет-

раствора и других

бесконтрольное
нужно подчеркнуть 

расходование

5 В совхозах; 
\ 35 рабочих различных спе- \ 
\ циальностей из нашего треста ( 
(трудятся сейчас в совхозах ( 

Артинского района. Там нахо- / 
дятся три инженерно-техни- / 
ческих работника. Руководит > 

\группой начальник 24 управ- \ 
I ления тов. Былинкин. \

В совхозе «Артинский» дела ( 
на строительстве «елочки» / 
идут довольно успешно. Это) 
объясняется и тем, что совхоз ? 
поставил даже на стройку' 
своего прораба тов. Жукова. ) 
Сейчас в помещении «елочки» ) 
заканчиваются штукатурные 
работы, а монтаж оборудова- ( 
ния уже завершен. Не позд- ( 
«ее 10 числа будет сдан до- / 
ильный зал. Останется вы- / 

\ полнить работы по устройству \

В Печенкиня°В0 '?аботали звенья бригады Федина. Если звено 
в. Иеченкина и звено А. Корковина стремились перевыполнять 
нормы выработки и добивались этого, то три других звена не 
справлялись с заданием и, разумеется, тянули бригаду

Совершенно неудовлетворительно работали
Э. Сафоновой. Они были заняты на 
тивно-бытового

изменения технической докумен
тации. Многие работы, не преду
смотренные сметой, выполняются 
без наряд-заказов, а впоследствии 
укс завода их не оплачивает. 
Именно об этом говорили мастер 
тов. Бейтанс и прораб тов. Хиж
няк.

В-четвертых, допускаются боль
шие потери материалов. Прием
ка их по количеству и качеству 
не, организована. Рекламаций к 
поставщикам за недогруз и невы
полнение договорных обяза
тельств, по существу, не предъяв
ляется. Старший прораб тов. Ха
нин был вынужден признать, что 
асфальт вываливался прямо на 
землю, хотя имеются бойки. Бы-

фонда заработной платы. Инже
нер по труду тов. Абрашин при
вел такие примеры. В апреле на 
участке тов. Черепанова за раз
работку вручную 850 кубометров 
земли выплачено 1,5 тысячи руб
лей, фактически же работа вы
полнялась экскаватором. На уча
стке тов. Ханина за уборку му
сора с кровли заплатили 1081 
рубль, хотя уборка входит в ос
новную расценку и отдельной 
оплате не подлежит. На участке 
тов. Вальяно выплачено 2 290 
рублей за исправление допущен
ного брака и т. д.

Последнее, на чем хотелось за
острить внимание, это наличие 
непроизводительных потерь. За 
полугодие они достигли 16 тысяч 
рублей. Характерный расчет при
вел главный бухгалтер управле
ния тов. Шулятьев. Из-за того, 
что вовремя не оформляются ак
ты формы № 2, задерживается 
поступление средств от заказчи
ка, а управление платит пени за 
несвоевременную оплату счетов за 
материалы. В июле, таким обра
зом, уплачено 4 тысячи рублей.

■Плохо поставлена в управле
нии работа с рационализаторами.

■Стройуправление № 24 может 
и должно работать лучше. Для 
этого имеются все возможности. 
Правильно сказал начальник уп
равления тов. Воздвиженский — 
на первом плане должны быть 
вопросы улучшения качества ра
бот и обеспечение плана по про
изводительности труда.

Ф. МИШИН.
•вниз.

девушки бригады
- строительстве администра-

„ корпуса, к делу девушки относились, как говорят 
пента” ВЭ И брИГЭДа ВЫ№Л«ила нормы лишь на а^7В0РЯТ’ 
цента, а ведь в этом коллективе было занято 34 человека 
хорошей организации труда они могли выполнить немалый
цента. А ведь про- 

и при 
объем

лась^нТТ/^ ^бросовестно и с огоньком труди-
тт Я Чепский П? Не бе3 УРоДа- И, например,
чинтГ ьЛТ ’ П пцов' Ежевских находили всевозможные при- 
бровкина с^жаТ °Т ДеЛЭ’ Э ВлаС°В' Ахоимов и ЧеРн- 
иоп^0МИТеТу комсомола Уральского политехнического института 
необходимо тщательно разобраться, выяснить причину безоК 
вьводыВеДеНИЯ уПОМЯНутых товарищей и сделать необходимые

СПОРТИВНЫЕ НОВОСТИ

\ выгульного двора. Объем их
I довольно большой. С 2..^..^ 

« । строители намерены закончить
Однако

Сейчас на стройку прибыла новая группа студентов Их 1ОЛ 
человек. Ожидается еще 100. Руководи?елям 24 управления не 
"тудентов “аЗДстЬпойСкР УСЛ°ВИЯ ДЛ* нормаль,юй Работы и жизни 
- удентов на стройке, учтя недостатки, имевшие место раньше 
А такие недостатки были. Это перебои с доставкой материалов 
несвоевременное обеспечение инструментом и инвентарем и

И. ВИНОКУРОВ, 
нач. отдела труда и зарплаты треста.

Закончилось заводское первен
ство по футболу. Последняя игра 
с конструкторским бюро не со
стоялась из-за неявки^ футбо
листов завода. Им засчитано по
ражение. Таким образом, спортс
мены Уралмашстроя завоевали 
третье место среди заводских 
команд по футболу.

Первого августа начались игры 
по футболу на кубок Уралмаш
завода. Наша команда провела 
встречу с футболистами кузнеч
но-прессового цеха. Игра была 
напряженной. К сожалению, она 
изобиловала грубостью со сторо
ны заводских физкультурников. 
Однако строители добились побе
ды со счетом 2:1.

Приближается к концу вторая
летняя спартакиада треста. Пр'

шли соревнования по плаванию. 
Общее командное место заняло 
23 управление. На втором месте 
спортсмены 24 управления.

Продолжаются игры по ручно
му мячу. Второго августа в фи
нальной встрече между 24 и 23 
управлениями шла упорная борь
ба за первое и второе места. По
бедили спортсмены 23 управле
ния.

Третьего августа был день на
стольного тенниса. Восьмого авгу
ста последние соревнования по 
пулевой стрельбе. Они будут про
ходить в тире Уралмашзавода и 
начнутся в 5 часов 30 минут ве
чера.

(iiiiinniiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiinniiiiimnnmil|,1!|lllIIIIlllI]]I1I!IIlinni|||IIIII|I|(||||||IIliniI||||I(|||11Ii,1|1|(|I|(|I]II1

ЯГалт отвечают^
Редакция получила ответ от 

главного инженера Уралгипро- 
тяжмаша В. А. Сукова на коррес
понденцию, опубликованную под

!
все в августе.

Закончена кладка помеще-} 
ния «елочки» в подшефном} 
совхозе «Искра». Сейчас 1

( установлены стропила и нача- \
(лось покрытие кровли. В аз-1
(густе предполагается весь (
/ комплекс постройки сдать в :
) эксплуатацию. /
) В этом же совхозе идет)
\кладка фундамента для)
( 12-квартирного дома, который \
(уралмашетроевцы обязались ( • 

- । построить в совхозе. В этом I 
* ) году намечено полностью еде- /

) лать коробку дома. )
! Всюду на стройках в сов- ) 
\ хозах составлены графики ра- \ 
1бот, потребности в материалах \ 

и транспорте. \
Первого августа партийное I 

бюро треста слушало вопрос । 
о ходе строительства в сов- ( 
хозах. Намечены меры по их) 
ускорению. )

таким заголовком
Тов. Суков пишет:

— Мы считаем, 
указано в статье

в № 54 газеты.

что правильно 
на то, что ре-

конструкция сталелитейного цеха
Уралмашзавода проходит в ис-
ключительно
Густая 
путей,

-сеть
сложных условиях, 

железнодорожных
различные инженерные

I В. ПОПКОВ.

коммуникации, условия дейст
вующего предприятия — все это 
значительно усложняет производ
ство работ.

Однако строители часто отсту
пают от проектных решений, а 
укс завода не ведет исполни-

В. НОСКОВ, 
инструктор 

физкультуры треста.

«Наши претензии к проектантам»
тельных съемок, что приводит к 
неувязкам, которые выявляются 
в момент строительства. Нам по
нятны претензии строителей. Дей
ствительно, им нередко приходит-
ся Ждать изменения проектов,
связанных с причинами, изложен
ными выше. Это относится и к 
кабельному тоннелю, о котором 
говорилось в корреспонденции.

Автор ’ статьи неверно пишет, 
что строителям пришлось разби
рать стену для сооружения ворот 
в складе песков, так как этого не 
было и чертежи на ворота были 
выданы, когда еще стену не вы
ложили.

Имеют место переделки черте
жей из-за отсутствия оборудова
ния, принятого в проекте. Так

было с сушильными печами и, ес
тественно, что чертежи на фунда
менты были выданы позднее, чем 
чертежи на фундаменты здания.

Неправильно в статье претен
зии к качеству технической доку
ментации предъявляются только 
к Гипротяжмашу. Согласно су
ществующего положения за каче
ство рабочих чертежей отвечает 
организация, проектирующая со
оружение, а строительную часть 
склада песков, смесеприготови
тельного отделения и отделения 
регенерации выполнял институт 
Промстройпроект.

Наш коллектив прилагает все 
усилия для устранения неувя
зок, выявляющихся в период 
строительства, в кратчайшие сро-

ки. Специалисты нашего инсти
тута по первому требованию 
строителей выходят на площадку 
и решают все технические вопро
сы. Что касается неувязки смет с
проектом, • 
чаях, если 
работ, или 
не учтенные 
то институт 
машстроем

то в отдельных слу-
пропущены 

определены 
по разным 
совместно 
составляет

укс завода оплачивает

объемы 
объемы, 

причинам, 
с Урал- 

акты и 
эти рабо-

ты. Вместе с тем бывают случаи, 
когда работники Уралмашстроя 
составляют акты на ничем не оп- 
равдаиные затраты. Тогда, конеч
но, мы не можем удовлетворить 
их требований.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ.
4 августа 1962 г. 3 стр«



Строительству производственной базы—зеленую улицу!

(Окончание. Начало на 1-й стр.).
К железобетонным конструк

циям здесь относились по-варвар
ски. Примерно около ста погон
ных метров различных балок и 
колонн, сломанных на площадке, 
пришлось уложить в тепло
трассу.

Жуткое зрелище представляют 
бытовые помещения профилакто
рия. Когда-то здесь были забето
нированы основания для внутрен
них стен, а сейчас все провали
лось, бетон смешался с землей, 
всюду ямы. Казалось бы, напор
тачил—исправь, а руководители 
управления, да и начальник уча
стка Малков, видимо, ждут, что 
наводить порядок будет кто-то 
другой.

Примеры бесхозяйственности 
видны всюду. Вот рабочие подго
тавливают для укладки деревян
ные брусья. Качество брусьев 
низкое. Их бы следовало отсор
тировать, чтобы не затрачивать 
зря время. Однако, нет. Брусья 
с громадным обзолом пропиты
ваются смолой, поднимаются 
чуть ли не под крышу цеха, а 
потом... сбрасываются оттуда как 
непригодные.

Генеральный подрядчик — уп
равление № 8 не только не спе
шит с окончанием объекта, но, 
напротив, одерживает коллекти
вы субподрядных организаций.

Хорошо работают уралтранс- 
спецсгроевцы. Они широким 
фронтом ведут планировку и ас
фальтирование территории. Но 
на пути возникают препятствия: 
не засыпаны траншея, приямки 
в промежутках между колоннами 
профилактория. Дело это работ
ников восьмого управления.

А вот другая траншея. Для 
телефонного кабеля. Давно и 
кабель получен, но укладывать 
его не торопятся. А было время, 
когда работники управления и 
даже руководители 89 треста го
рячо доказывали, что кабель не
обходим, так как отсутствие те
лефона на стройке большая поме
ха в работе.

Неплохо работают электромон
тажники, коллективы Уралсан-

техмонтажа, треста Уралсталь- 
конструкцмя. Последних однако 
тоже сдерживает генеральный 
подрядчик. Казалось бы, давно 
можно, например, изготовить же
лезобетонные 'стойки для ворот. 
Однако их нет и сегодня. Мон
тажникам придется устанавли
вать стойки тогда, когда будет 
уложено перекрытие. Это значи
тельно сложней.

Много работ предстоит выпол
нить строителям восьмого управ
ления, чтобы завершить работы 
по базе механизации в августе— 
сентябре. Это последний срок, — 
установка начальника управле
ния строительства тов. Гиренко.

Чтобы выполнить намеченное, 
предстоит завершить строитель
ство главного корпуса, окончить 
перекрытие здания, кладку стен, 
устройство полов, фундаментов 
под оборудование. Значит, сейчас 
нужно сконцентрировать на пло
щадке значительно большее чис
ло рабочих, по крайней мере 
80 — 100 человек, а управление 
к первому августа довело число 
рабочих... до двенадцати!? Ясно, 
что перелома не наступило, а его 
все ждут.

Много нерешенных вопросов на 
строительстве. Свердловское уп
равление треста Союзшахтоспец- 
монтаж вот уже около года «де
лает» емкости и осветительные 
мачты, Уралхиммашзавод с янва
ря тянет выполнение заказа на 
изготовление моделей нагрева
тельных печей для кузнечно-сва
рочного цеха, а без них нельзя 
производить кладку печей.

На днях выделены трубы для

На строительстве необходим 
коренной перелом, дальше .нельзя 
затягивать сооружение базы ме
ханизации, которую предполага
лось сдать еще в прошлом году и 
которую нынче обязались сдать 
трудящиеся Свердловска. Преж
де всего дело за руководителями 
Сверял авскгорстроя.

И еще один вопрос необходимо 
решить: пора наказать бракоде
лов—виновников больших убыт
ков, допущенных на строитель
стве.

В. РЕЗНИКОВ, электро
сварщик; А. РЯКИН, ин

женер; М. 1СУХИНА, се
кретарь (парторганизации 

УМ-1, и другие.

О

1.

теплотрассы, дополнительный ме-
талл, но и сегодня Ъе решен во
прос с предоставлением 200 тонн 
металла для изготовления нестан
дартного оборудования.

Отдел главного механика сов
нархоза и его начальник П. Г. 
Львовский не оказывает помощи
в обеспечении 
оборудованием,

строящейся базы 
хотя прекрасно

знает, что эта база будет цент
ральной для всех строителей об
ласти. Речь идет о мостовых кра
нах, о металлорежущих станках.

Будущие инженеры
В соответствии с решением пар

тии и правительства «Об укрепле
нии связи школы с жизнью» на 
нашем предприятии проходят 
практику студенты Уральского ле
сотехнического института.

Вот уже около года студенты 
факультета механической техно
логии древесины Лора Созыкина, 
Г аля Кузнецова, Зоя Махнева, 
Катя Сиротина, Валя Татаурова и 
Николай Иванской работают в 
цехах деревообрабатывающего за
вода. За ото время они освоились 
с работой на станках, сами про
изводят замену циркульных пил и 
других режущих инструментов.

Руководители цехов и завода 
создают студентам необходимые 
условия для их нормальной прак
тики. Когда, например, студентка

проходят практику 
Галя Кузнецова хорошо изучила 
работу на фрезерном станке, 
направили в первый цех, где она 
сейчас трудится на маятниковой и 
циркульной пилах.

Очень довольны своей практи
кой и сами студенты. Высоко оце
нивают их труд руководители 
первого . цеха тт. Шукалюков, 
Ушаков, Павленко.

Деревообрабатывающий завод 
треста Стройдеталь № 70, осна
щенный передовой техникой, яв
ляется хорошей базой для про
хождения практики студентов Ле
сотехнического института. Здесь 
будущие инженеры получают нуж
ную производственную закалку, 
углубляют свои теоретические^'ю- 
знания.

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий деревообраба

тывающего завода.

легкоатлетической эстафете на приз газеты
«Свердловский строитель» Счастливого отдыха!

Эстафета на приз газеты
«Свердловский строитель» яв
ляется традиционной и проводит
ся ежегодно в честь Дня строи
теля.

2. Старт эстафеты дается 12 
августа в Н часов 30 минут ут
ра в Центральном парке куль
туры и отдыха имени Маяковско
го. Маршрут эстафеты протяжен
ностью три километра проходит 
по аллеям парка.

3. Соревнования проводятся 
по двум группам.

К первой группе относятся кол
лективы физкультуры трестов 
№ 89 и Жилстрой, завода желе
зобетонных изделий имени Ле
нинского комсомола, треста № 33, 
предприятий Уралэнергочермет, 
трестов Стройдеталь № 70, Юж- 
гсрстрой, ’ Уралэлектромонтаж;, 

У р а л тр а н ссп ецстр о й, Уралмаш- 
строй и Уктусского кирпичного 
завода.

Ко второй группе относятся кол
лективы физкультуры управления 
Союзпроммеханизация, ГПИ Тяж-

промэл ектропр оект, управления 
механизации № 1, фабрики изо-
плит, НИИ промсооружении,
Свердловского опытного завода 
треста |Востокмонтажавтама- 
тика, механического за-вода № 4, 
Горотдела архитектуры, институ
та Прамстройпроект, института 
Облпроект, завода металлокон
струкций треста Стальконструк- 
ция, треста Уралсантехмонтаж,
завода гипсовых 
минерал «ватных 
тажного участка

изделии, завода
1изделии, <мон-
треста Пром-

БЕСПРИМЕРНЫЙ КОСМИЧЕСКИЙ РЕЙС
6 АВГУСТА 1961 года — 

блистательная страница 
в истории освоения кос

моса, в осуществлении дерзно
венной мечты человечества о 
межпланетных путешествиях. 
В этот день советский косми
ческий корабль-спутник «Во
сток-2», пилотируемый верным 
сыном нашей великой Отчиз-

(К годовщине полета Г. С. Титова)

связьмонтаж, института Уралгип- 
росельхозстрой и другие.

Состав команды, участвующей 
в эстафете, должен состоять из 
семи человек (четверо мужчин и 
три женщины). Первый этап — 
800 метров — мужской, второй 
этап — 200 метров •— женский, 
третий этап — 400 метров — муж
ской, четвертый этап —- 350 мет
ров — женский, пятый этап — 
500 метров — мужской, шестой 
этап — 650 метров — мужской, 
седьмой этап — 100 метров — 
женский.

4. Команды-победительницы (по 
первой и второй группам) на
граждаются переходящими при
зами газеты «Свердловский строи
тель», а участники команд — По-

ны летчиком-космонавтом
) СССР коммунистом Германом 
£ Степановичем Титовым, уве- 
( ренно стартовал с территории 
( Советского Союза и устремил- 
( ся в длительный полет вокруг 
( нашей планеты.
' Более 25 часов находился в 
х космическом полете отважный 
х космонавт. За это, время он 
> проделал 17 кругосветных пу- 
\ тешествий и преодолел рас- 
1 стояние свыше 700 тысяч ки- 
> лометров. Блестяще выполнив 
/ большую программу научных 
1 исследований, космический ко-

Русской земле, не
остляА, 1ыварищи, но таких, как В 

было таких товарищей».
Гоголь, «Тарас Бульба».

четными грамотами 
подпиской на газету 
ский строитель».

Команды, занявшие

и годовой 
«Свердлов-

вторые и
третьи места, награждаются По
четными грамотами.

Все местные советы ДСО 
«Труд» строительных организаций 
города, желающие участвовать в 
эстафете, должны представить 
заявки в обком профсоюза рабо
чих строительства я промышлен
ности стройматериалов.

Заседание судейской коллегии 
состоится 6 августа 1962 года в 
5 часов вечера по адресу: г. Сверд
ловск, ул. Пушкинская, 10, обком 
профсоюза рабочих строительст
ва и промстройматериалов, ком
ната 40. Она же будет принимать 
заявки на участие в эстафете.

ОРГКОМИТЕТ.

рабль-спутник «Восток-2»
благополучно приземлился в 
заданном районе на террито
рии нашей Родины, невдалеке 
от места приземления первого 
космонавта Ю. А. Гагарина.

Беспримерный подвиг май
ора Г. С. Титова вечной сла
вой будет сиять в истории по
корения космических прост
ранств.

Успешное завершение дли
тельного полета в космос от
крыло широкие перспективы 
покорения космического прост
ранства, явилось крупным ша
гом вперед в осуществлении 
путешествия |на Луну и бли
жайшие планеты солнечной 
системы.

Выдающиеся достижения 
нашей страны, занимающей 
первое место в мире в освое-

ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 АВГУСТА
18.00 — Телевизионные ново

сти. 18.15 — Передача для детей

Газета выходит 
в среду и субботу.

нии космоса, знаменуют 
нашей первоклассной 
стрии, огромные успехи

мощь 
инду- 
совет-

ской науки и техники, благот
ворную жизненную силу со
ветского строя, раскрывающе
го таланты и способности масс,
дающего 
свободу 
труда и 
чества.

человеку подлинную 
для созидательного 

вдохновенного твор-

Наши величайшие победы в 
исследовании тайн Вселенной, 
нашедшие признание всех лю
дей земного шара, представ
ляют собой яркое проявление 
творческого гения советского 
народа, уверенно идущего по 
пути построения коммунисти
ческого общества.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 5 АВГУСТА
15.00 — Для детей. Мультипли

кационный фильм «Опять двой
ка». 15.20 — Для старших школь
ников. Художественный фильм 
«Приключение Кроша». 18.00 — 
Передача «Хозяева стальных ма
гистралей». 18.15 — Концерт — 
«Поезд идет на Восток». 19.00 — 
Для работников сельского хозяй
ства. Телевизионный рейд «Один 
с сошкой — четверо с ложкой». 
19.15 — Спектакль. 21.15 — Кон
церт.

Николай 
тридцать 
стройках 
нее время 
ралцных

Васильевич Третьяк 
лет проработал на 
Свердловска. Послед- 
он трудился в цент- 
ремонтно-механических

мастерских управления механиза
ции № 2, с с'амого основания их. 
Был и кочегаром, и кузнецом хо
рошим.

А первого августа проводили 
мы его всем коллективом на пл- 
сию, на заслуженный 
Много добрых слов в адрес стач, 
рого рабочего было сказано в 
этот день на небольшом митинге. 
В заключение мы преподнесли 
Николаю Васильевичу памятный 
подарок — настольные часы.

В. ДОРОЖКИН, 
бригадир токарей.
-0-

По следам наших
выступлении

«Где густо, где пусто»
Начальник четвертого 

управления механизации 
И. Ерыкалов в статье,

участка
№ 2 

которая
под таким заголовком была опуб
ликована в № 54 «Свердловского 
строителя», вел речь о том, что 
на отдельных объектах Южгор- 
строя плохо используются башен
ные краны.

Главный инженер треста Юж- 
горстрой то®. Лебедев сообщил, 
что факты плохого использования 
башенных кранов, отмеченных в 
статье, имели место. Сейчас мон
таж дома № 13 в 21 квартале за-? 
кончен и кран перегнан на сле
дующий дом № 16, где ведутся 
монтажные работы.

На строительстве больничного 
городка и заводоуправления кам-
вольного 
стаивали 
чей силы, 
рирована 
второго

комбината краны про- 
из-за недостатка рабо- 

которая была сконцент- 
на пусковых объектах 
квартала. В настоящее

время краны на строительстве 
этих объектов работают в две 
смены.

ше — завтра будет больше». 
20.15 — Пробная передача из 
Москвы. Телевизионные новости.

«Юннатское лето». 18.40 — Моло- 20.30 _  Польский 
дежь — на передовую! 19.10 — „ ,_______ „
«Герои наших дней Терман Ти- ныи *ильм безмолвные следы».
тов». 19.20 — Литературно-музы
кальный концерт «На орбите дер
зостной мечты». 19.45 — Поль
ский художественный фильм «Це
на одного преступления». 21.10 — 
Вести с телеграфной ленты. 
21.20 — Поэзия мира. «Песни Хи
росимы». 21.35 — Кинофестиваль 
«Путешествия по родной стране». 
«Кабардино-Балкария».

ВТОРНИК, 7 АВГУСТА
18.00 — Телевизионные ново

сти. 18.15 — Для детей. Музы
кальная викторина. 18.45 — Для 
работников сельского хозяйства. 
«Вести с полей». 19.35 — Пере
дача «Сегодня сделаешь боль-

22.00 — Вести с телеграфной лен
ты. 22.10 — Концерт виртуозной 
музыки.

Администрация!, (партийное 
бюро и постройкам треста 

33 выражают глубокое сэ- 
болезнование инженеру по 
труду и зарплате стройуправ
ления № 2 Г. Г. Баюнкину по 
поводу трагической смерти его 
сына

БАЮНКИНА
Юрия Григорьевича.
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